

あいさつの合言葉 「自分から 目と目を合わせて あいさつしよう」～みんなですれば 笑顔になれる～ (児童会)
 「あいさつは 心をつなぐ 愛言葉」～上野台小を あたたかいまなざしで 見まろう～ (いちがんまる会議)

地域協働学校 上野台小学校 学校だより 2月号



たいようの子



学校HP

23th Anniversary

令和7年1月31日(金)発行

学校教育目標「光り輝く子の育成」

- ・友達を大切にする子
- ・進んで学習する子
- ・たくましく鍛える子

3つのだいじ

- ・人をだいじに
- ・心をだいじに
- ・自分をだいじに

2月 みんなで広げよう あいさつの輪
 校長 清水 篤史

「自分から目と目を合わせてあいさつをしよう。みんなですれば笑顔になれる」

これは、児童会の子供たちが考えたスローガンです。1月の生活目標「心をこめてあいさつしよう」に向かって、子供たちが何か自分たちでできることはないだろうかと話し合い、あいさつ運動やあいさつギネスといったアイデアが生まれました。

あいさつ運動は、朝、子供たちが登校すると、クラスごとの決まった日に正門付近にランドセルを置き、後から来た友だちにあいさつをします。最初は照れて小さかった声が段々と大きくなり、最後は、「おはようございます!」の大合唱となっています。出勤してきた先生も加わって、笑顔あふれるひと時となっています。また、あいさつギネスとして、学校生活の中で自分からあいさつした回数をクラスごとに集計し、その回数によって「葉っぱ・つぼみ・桜の花びら」を貼っていき、立派な桜の木へと成長させるポスターを掲示しています。各クラスでは、すくすくと成長している桜の木を見られるようになってきました。さらに、放送委員会の子供たちと連携して、毎日スローガンを読み上げて、あいさつ運動を盛り上げています。

これらの活動は、先生たちと子供たちの、「元気なあいさつができたらいいな」「あいさつでみんなが笑顔になったらいいな」という思いから生まれたものです。

あいさつは、自らするものであって、人からされるものではありません。待っていても元気なあいさつは返ってきません。このあいさつ運動をきっかけにして、大人も子供もお互いに自分から目と目を合わせてあいさつをして、あいさつをとおして笑顔の輪が広がっていくといいなと思っています。保護者、地域の皆様もご協力いただきますようお願いいたします。



2月の行事予定 ※丸数字は授業時数です

日	曜	行事
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	
10	月	
11	火	
12	水	
13	木	
14	金	
17	月	
18	火	
19	水	
20	木	
21	金	
24	月	
25	火	
26	水	
27	木	
28	金	

・感謝の集いは、13:05～13:20体育館で行います。詳細は1/10付のご案内をご覧ください。
 ・4・5・6年生は、2月中に令和7年度埼玉県学力・学習状況調査の接続テスト(CBT体験)を行います。

3月の主な行事予定



3月の主な行事予定



自分の体と心を大切に 健康教育

1月に身体測定を行いました。身体測定は、自分の成長の様子を知る大切な時間です。測定前に、養護教諭より、学年に応じた保健指導を行いました。自分の体と心の健康について、大切なことは何かを学びました。

1年生「上手な手洗い」	4年生「感染症クイズに挑戦」
2年生「かぜとインフルエンザ」	5年生「感染症について」
3年生「ウイルスはどのくらいとぶの」	6年生「健康な生活習慣について」
なかよし「おしえて!もくん(プライベートゾーンってなあに?)」	



おいしい給食ありがとう 給食週間

なかよし学級の子供たちは、なの花給食センターの見学に行き、おいしい給食を食べてきました!



今年は、給食委員の子供たちが給食のクイズを出したり、先生たちに好きな給食をインタビューしたりしました。また、栄養教諭が食の大切さに関わる授業も行いました。そして、毎日おいしい給食が食べられることに感謝して、給食センターや配膳員の方々に、全員でお礼の手紙を書きました。

ひかり祭

1月25日(土)、ひかり祭が開催されました。ひかり祭は、PTA 主催による上野台小の伝統的なお祭りです。今年度も有志の方々による実行委員会が立ち上がり、たくさんの保護者・地域の方々によるボランティアによって運営されました。キーホルダーづくりやフラワーワークショップ、わたあめ・ポップコーンなど、新たな体験も加わり、子供たちは笑顔で楽しく活動することができました。(ふじみんもいました!)

学校・家庭・地域の方々の連携により、このひかり祭を成功させることができましたと思っています。

ひかり祭実行委員会、学校応援団、おやじの会、いきいきクラブ、自治会組織、ファイターズ、地域の企業、関係各課の皆様、そして、当日お手伝いいただいた保護者、地域の皆様、本当にありがとうございました。

